

11月初旬、村役場に勤務した当時、大北地域で一緒に地方自治を担つたメンバーと、今回新潟県弥彦神社への旅。弥彦神社は、越後

# フリー便り 風 (現場)からの

宮田守男

国文化・産業発展の

祖神として「おやじ」が、昭和33年から新潟

さま」の愛称で呼ばれ、現在4000鉢の

菊花が生息する日本でも有数の展覽会だ。

この菊まつりの特徴

は、いわゆる菊人形展

と異なり、1年間の

5年に、現在の壯嚴・

壮大な社殿が再建さ

れ、今年100年目を

迎えてくる。

平田だったが、神社に近づくにつれ大湊浦になり、駐車場手前で下車する。関係者に聞くと、この時期では珍しいとほほ笑む。今回の訪問の目的は、「弥彦神社・菊まつり」だ。長年続けられ

## 文化という着眼点をもつて旅する 楽しさを考えてみませんか(その1)

11月初旬、村役場に勤務した当時、大北地域で一緒に地方自治を担つたメンバーと、今回新潟県弥彦神社への旅。弥彦神社は、越後

精に技術の粹をいのした菊花を鑑賞する。菊で知られ、観菊団体や、菊づくりの専門家の訪問者も多い。毎年テーマを変えて作られる3万本の菊の挿し芽3種を植え込む。うし

事、伊勢菊(伊勢の狂菊とも言われ、古来伊勢神宮周辺で盛んに作られた菊で、細い花弁がよれて絡み合い、

栽培技術の話題で盛り上がり、中々前に進めないほど

の大きさがなかった。旅の

前、「事前準備がいい」

の必要な事を感じた

た。山田さんがあつた。

(つづく)(つづく)

年間100万人以上が訪れる神社だ。明治45年、門前からの大火でほとんど焼失した歴史を持つ。だが、関係者

の再建築により大正5年に、現在の壮嚴・

壮大な社殿が再建され、今年100年目を迎えてくる。

菊の内容を更に知りたくて、会場内の説明看板を見る。大菊ばかり

培育された)など、使われた古典菊は日本原産の菊である

事・森上山田村(

これまで、理学療法士の養成講習が、昭和33年から新潟

県菊花展覽会と発展して、現在4000鉢の

菊花が生息する日本でも有数の展覽会だ。

この菊まつりの特徴は、いわゆる菊人形展

と異なり、1年間の

5年に、現在の壮嚴・

壮大な社殿が再建さ

れ、今年100年目を

迎えてくる。

菊の内容を更に知り

たくて、会場内の説明

看板を見る。大菊ばかり

の黄色の豪華な菊、前

の大覚寺を丹心に作られ、清らかな姿が好まれ、茶席用の花といつて重ねられてくる

た。山田さんがあつた。(つづく)

(つづく)(つづく)

地域社会フォーラム理

事・森上山田村(

